

Liebe Basar-Besucher

Aufgrund von Corona müssen auch wir reagieren und haben folgende Regeln für den heutigen Basar-Besuch:

- **Es können nur max. 50 Besucher gleichzeitig in der Halle anwesend sein – wir danken für Eure Geduld**
- **Auf gekennzeichnete Ein-/ Ausgänge sowie Laufrichtungen achten!**
- **Nur mit Mundschutz eintreten und beim Eintritt die zur Verfügung gestellte Desinfektion nutzen**
- **Am Eingang Name und Telefonnummer hinterlassen für Benachrichtigung im Infektionsfall hinterlassen**
- **Abstand halten – Rücksicht auf andere nehmen!**
- **Anweisungen der Helfer vor Ort ist Folge zu leisten**
- **Kuchen gibt es nur zum Mitnehmen – bitte auch hier auf den nötigen Abstand und das „Einbahnstraßenprinzip“ achten –**

Wir danken für Euer Verständnis und wünschen Euch einen angenehmen Einkauf

Euer Basarteam